

Mentalidad de desarrollo y resistencia, llamado de Valdés Mesa en Villa Clara



Villa Clara, 13 jun (RHC) Aumentar los niveles de producción agrícola a la par de los rendimientos es vital para que el país no solo resista en las circunstancias actuales, sino también avance hacia el desarrollo expresó hoy el primer vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa, en recorrido efectuado por núcleos agropecuarios del Norte villaclareño.

Desde el polo productivo de Paso Real, en Encrucijada, Valdés Mesa llamó a incrementar las áreas de siembra con cultivos tanto de ciclo corto como largo, frutas, vegetales y granos , en tanto la sustentabilidad del país, eminentemente agrícola, dependerá de la explotación y uso apropiado de las tierras.

Es importante tener ahora los conceptos claros, agregó, en un contexto signado por el Bloqueo Económico impuesto por los Estados Unidos a Cuba al que ahora se le suma la pandemia de COVID-19 hay que aumentar los rendimientos desde el municipio, la estructura básica, y hay que darle al municipio la autonomía para que sea sustentable.

A revisar los procesos de comercialización donde las principales formas productivas sean las que distribuyan sus cosechas, y la Empresa de Acopio se encargue del traslado de alimentos solo de manera mayorista hasta las ciudades y núcleos poblacionales más extensos, exhortó el Vicepresidente cubano, a la vez que insistió en que se potencien los bioproductos, fertilizantes orgánicos y las habilidades y conocimientos de los campesinos.

Estamos agradecidos de la posición de los productores agropecuarios, comentó, se ha sembrado bastante, pero hay que sembrar más, y destacó el papel de la yuca como un cultivo apto para la alimentación humana y animal, que tendrá que sustituir importaciones de trigo, soya y maíz en los meses venideros.

Acompañado de Inés María Chapman, Viceprimera Ministra de Cuba; Gustavo Rodríguez Rollero, Ministro de Agricultura y Julio Andrés García Pérez, presidente del Grupo Azucarero AZCUBA, Valdés Mesa visitó, además, las obras en canales de riego en el Polo Arrocero Sagua la Grande-Encrucijada, que beneficiarán a tierras otrora cañeras, ahora destinadas a la siembra de arroz, labores que una vez culminadas contribuirán igualmente a la desalinización de los suelos. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/225619-mentalidad-de-desarrollo-y-resistencia-llamado-de-valdes-mesa-en-villa-clara>



Radio Habana Cuba